

## PERSONEN UND NOTIZEN

### Werbering spendet für den AWO-Wohlfahrtsladen

**Töging.** Mit einem Geldgeschenk hat der Werbering Töging zum Weihnachtsfest den Wohlfahrtsladen in der Wolfgang-Leeb-Straße bedacht. Den symbolischen Scheck über 500 Euro überreichte am Donnerstagvormittag Werberings-Vorsitzender **Romuald Schmidpeter** (2. von links) an Ladenleiterin **Marianne Kirchhoff-Kasböck** (3. von links), im Beisein von 1. Bürgermeister **Dr. Tobias Windhorst** (rechts) und BRK-Vertreter **Bastian Höcketstaller** (links). Dass der Spendenbetrag bei einem ständig wachsenden Kundenstamm hochwillkommen sei, betonte Kasböck in ihren Dankesworten. Woche für Woche müssten zu den von den Geschäften gespendeten Lebensmitteln weitere Grundnahrungsmittel, wie Milch, Joghurt oder Butter im Wert von rund 150 Euro hinzugekauft werden. Der Werbering sei mit einer der ersten, die den Laden seit der Eröffnung vor acht Jahren unterstützt hätten und tue dies seither in regelmäßigen Abständen – man sei ihm zu Dank verpflichtet. Er und seine Vorstandskollegen seien Verfechter der Strategie, das Geld am Ort zu belassen, sagte Schmidpeter bei der Spendenübergabe. Er sei sich zu hundert Prozent sicher, dass das Geld im Wohlfahrtsladen bestens aufgehoben sei. Spontan entschied er sich, den Spendenbetrag mit 100 Euro aus seiner Privatschatulle zu erhöhen.



– mbu/Foto: Buchberger